

■ RECUERDA

*Pero yo siempre estoy contigo,
pues tú me sostienes de la mano derecha.
Me guías con tu consejo,
y más tarde me acogerás en gloria.*
(Salmo 73:23-24)

El Señor no te abandona jamás, él está contigo en todo momento. Aunque te sientas desfallecer, él te sostiene de la mano y permanece a tu lado dándote la orientación y el consejo que necesitas. ¡Presta atención, escucha su voz, obedece! Y recuerda que como hijo de Dios estarás con él por toda la eternidad. Su presencia está y estará contigo por siempre.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 11 DE JUNIO DE 2023

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Rafael Fernández*. **Predica:** *Juan Lázaro*.

Administra la Santa Cena: *José Sisniegas*. **Distribuyen:** *Eunice Melgar, M.ª José Palomino, Elsa Álvarez y Yasmine Parada*.

Ofrenda: *Raysa Pérez y Jimena Maldonado*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.

20,00 h.: Estudio Bíblico: *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

AÑO XLVII. Nº 2085. Domingo 11 de junio de 2023

LA VEJEZ

Del escritor, filósofo y político italiano Víctor Giaberti es esta cita, que figura en su libro *Pensar*: *“Honorable es la vejez cristiana, y sereno su término. Y cuando a la virtud se une el ornamento del talento y el esplendor de un renombre grande y puro, la ancianidad adquiere una autoridad profética”*.

Espigando en diferentes obras sobre el tema aprendo que saber envejecer constituye la obra maestra de la sabiduría y es una de las etapas más difícil en el arte de vivir.

Nadie es tan viejo que no crea poder vivir, por lo menos, otro año.

La vejez es insoportable sin una creencia o un ideal.

El antiguo poeta griego Failides decía que las canas han de ser respetadas y rendir a los ancianos los mismos homenajes que se rinden a

los padres.

Hilty, Jurisconsulto suizo que tuvo gran respeto en Derecho internacional, afirmaba que el recurso espiritual para mantenerse joven durante la vejez es aprender siempre cosas nuevas, interesarse por algo y tener en constante perspectiva cualquier fin.

Son pocos los que saben ser viejos. Nada nos hace envejecer con mayor rapidez que pensar continuamente que nos estamos envejeciendo y no nos quitamos la idea de la cabeza. La vejez no es una enfermedad. Los años no deben apagar la alegría por estar vivo. El autor de don Juan Tenorio, José Zorrilla, decía: *“Yo soy uno de esos viejos que nunca lo son”*.

La Palabra de Dios por Él inspirada afirma: *“Corona de honra es la vejez”*. (Proverbios 16:31). *“Escucha el consejo y recibe la corrección, para que seas sabio en tu vejez”*. (Proverbios 19:20). *“La hermosura de los ancianos es su vejez”*. (Proverbios 20:29). David clamaba a Dios: *“En la vejez y en las canas no me desampares”*. (Salmo 71:18). Y Dios responde: *“No te desampararé ni te dejaré”*. (Hebreos 13:5). *“No temas, porque yo estoy contigo; no desmayes, porque yo soy tu Dios que te esfuerzo; siempre te ayudaré, siempre te sustentaré con la diestra de mi justicia”*. (Isaías 41:10). Hasta en la vejez.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• EXCURSION IGLESIA

El sábado 8 de Julio volveremos como iglesia a salir de excursión.

Han sido varios años, por culpa de la pandemia, que no hemos podido disfrutar juntos de un día de campo. El lugar elegido será, como en otras

ocasiones, Los Asientos, pasado el puerto de Navacerrada antes de llegar al pueblo de Valsaín (Segovia). El Consejo de la Iglesia es consciente del daño que ha causado el COVID, no sólo a algunos hermanos, sino también a las iglesias, y por ello queremos tener un día juntos en el cual restablecer lazos y disfrutar libremente de la hermandad, compartiendo comidas y juegos. Por ello se ha decidido alquilar un autobús, para que aquellos que no tengan coche puedan acudir y como queremos que vaya el mayor número de hermanos, que nadie se preocupe por el dinero, cada uno aportará lo que pueda y si no puede nada pues nada, lo importante es pasar juntos este día. No hay excusas para no ir, salvo causa de fuerza mayor. ¡Será una gran fiesta! Por eso os animamos a reservar ya ese día y a apuntaros cuanto antes para guardar vuestras plazas en el autobús. El secretario Carlos Lázaro es el encargado de apuntar. ¡No lo dejes para los últimos días!

• VIGILIA DE ORACIÓN

Se confirma por parte de los organizadores que la tercera vigilia de oración tendrá lugar el viernes 16 de junio. El programa ya está preparado y como las veces anteriores es un programa muy atractivo, muy bien elaborado que llevará a todos los asistentes a un clima profundo e íntimo de oración, ha sentir con mayor intensidad la presencia de Dios. La vigilia empezará a las 22 horas y durará hasta las 7,00 horas. Se compartirá un refrigerio con todos los asistentes.

• SALIDA EVANGELISTICA

Recordad que el próximo domingo es el segundo domingo de mes y el Ministerio de Evangelización, fiel a su compromiso, saldrá a la calle para compartir la Palabra de Dios. Toda la iglesia está invitada a esta salida. La cita es las 18,00 horas en la iglesia.